

Misteri Mayat Dalam Karung di Danau Gawir Tangerang Terkuak, 2 Tersangka Ditangkap

TANGSEL (IM) – Misteri mayat dalam karung yang ditemukan di Danau Gawir, Kampung Duku, Cadas, Legok, Kabupaten Tangerang, terkuak. Dua terduganya pun ditangkap pada Rabu (1/6).
"Inisial pelaku YM dan T alias N," ujar Kapolres Tangerang Selatan (Tangsel) AKBP Sarly Solli.
Kedua tersangka ditangkap petugas gabungan dari Satreskrim Polres Tangsel dan Polda Metro Jaya pada pagi tadi sekira pukul 10.00 WIB.
"Pagi tadi sekitar jam 10-an," ucapnya.
Sarly melanjutkan, motif kedua pelaku adalah perampokan. Hal itu diketahui setelah didapati bercak darah di kediaman korban yang berada di daerah Kelapa Dua, Tangerang.
"Motif pelaku mengambil mobil korban lalu dijual. Perampokan. Pelaku mendatangi rumahnya di Bojongan Nangka, di rumahnya korban ada bercak darah," katanya.
Sejak ditemukan mayat dalam karung, pihak kepolisian sudah menduga korban pembunuhan.
"Memang kita akan indikasi bahwa ini adalah hasil kejahatan, karena ada beberapa ikatan dan pemberat di dalam karung," ucap Kapolres Tangerang Selatan, AKBP Sarly Solli,

Selasa (31/5).
Mayat dalam karung itu pertama kali diketahui warga yang sedang memancing. Sempat dikira boneka, namun setelah dicek bersama-sama ternyata tubuh manusia. "Tanpa identitas dan tanpa busana di dalam karung," kata Sarly.
Petugas telah mengirim mayat pria tanpa identitas itu ke rumah sakit guna dilakukan autopsi. Hingga kini, polisi belum bisa memastikan sejak kapan korban meninggal dunia.
"Yang jelas mayat ini kita temukan di dalam karung ada pemberatnya dan diikat dalam keadaan tanpa busana. Nanti kita tunggu hasil otopsi," ucapnya.
Ketua RT setempat, Hairudin (55) mengatakan, jasad tersebut pertama kali ditemukan warga yang sedang memancing. Awalnya ada benda berwarna putih di tengah danau, yang kemudian sampai ke pinggir danau.
"Pertama kali diketahui oleh warga yang memancing. Laporan warga itu jam 11 siang tadi. Awalnya di tengah lama-lama ke pinggir," kata Hairudin.

Temuan tersebut kemudian langsung dilaporkan kepada perangkat desa dan juga Polsek setempat. Polisi telah memeriksa sejumlah saksi guna melakukan penyelidikan atas kejadian ini. ● lus

12 | Police Line

FOTO/IST



GANJA KERING TEMUAN TNI DI ACEH BESAR

Kapolres Aceh Besar AKBP Carlie Syahputra Bustamam (kiri) menunjukkan barang bukti ganja kering yang diserahterahkan prajurit TNI di Mapolres Aceh Besar, Aceh, Selasa (31/5). Sebanyak dua karung goni ganja kering seberat 70 kilogram tersebut ditemukan prajurit TNI Batalyon Infanteri 117/Ksatria Yudha (Yonif 117/KY) saat mengikuti latihan taktis di kawasan kaki Gunung Seulawah Desa Gampong Pulo, Seulimeum pada Kamis (26/5/2022).

Densus 88: Mahasiswa Tersangka Terorisme Dapat Konten Propaganda ISIS dari Anggota JAD

Isi propaganda yang disebar oleh tersangka terkait dengan dukungan terhadap ISIS. Materi propaganda itu juga banyak berupa video, baik dalam Bahasa Indonesia maupun Bahasa Arab.

baik dalam Bahasa Indonesia maupun Bahasa Arab.

"Propagandanya ya terkait dukungan ya dukungan terhadap ISIS terus cita-cita berdirinya daulah atau negara Islam gitu ya negara Islam Indonesia atau khilafah lah ya," ucapnya.

Kepala Biro Penerangan Masyarakat (Karo Penmas) Divisi Humas Polri Brigjen (Pol) Ahmad Ramadhan sebelumnya mengungkapkan, IA diduga berperan sebagai simpatisan ISIS. IA pernah melakukan komunikasi dengan tersangka teroris jaringan JAD benisialis MR yang sudah lebih dulu ditangkap oleh Densus 88.

Menurut Ramadhan, IA dan MR berkomunikasi untuk melakukan penyerangan terhadap fasilitas umum dan kantor polisi. Selain melakukan komunikasi dengan MR, IA diduga mengelola media

sosial dalam rangka penyebaran materi-materi ISIS terkait tindak pidana terorisme.

"Yang bersangkutan (IA) berkomunikasi secara intens dengan tersangka dari kelompok JAD atas nama MR yang sudah ditangkap dalam rangka merencanakan amaliah

terhadap fasilitas umum dan kantor-kantor polisi," kata Ramadhan di Mabes Polri, Jakarta 24 Mei 2022.

IA juga diduga mulai aktif terlibat menjadi simpatisan ISIS sejak berhubungan dengan MR di tahun 2019. ● lus

AKBP Brotoseno Eks Napi Kasus Korupsi Masih Dinas di Kepolisian Dipertanyakan

JAKARTA (IM) - Keputusan Polri yang mempertahankan eks narapidana kasus korupsi, Ajun Komisaris Besar Polisi (AKBP) Raden Brotoseno, memicu pertanyaan tentang komitmen Polri dalam pemberantasan korupsi.

"Bagaimana polisi bisa diandalkan untuk pemberantasan korupsi kalau ternyata malah 'bertoleransi' terhadap perwiranya yang melakukan korupsi," kata ahli psikologi forensik Reza Indragiri Amriel dalam pernyataan pers, Rabu (1/6).

"Institusi kepolisian harus punya standar etika, standar moralitas, dan standar ketataan hukum pada level tertinggi," lanjut Reza.

Brotoseno dibekuk dalam operasi tangkap tangan Divisi Profesi dan Pengamanan (Propam) Polri pada 17 November 2016 saat menjabat Kepala Unit III Subdit III Direktorat Tindak Pidana Korupsi (Ditipikor) Badan Reserse Kriminal (Bareskrim) Polri.

Pada 14 Juni 2017, Brotoseno dijatuhi vonis 5 tahun penjara dan denda Rp 300 juta subsider 3 bulan kurungan oleh majelis hakim Pengadilan Tipikor Jakarta. Brotoseno terbukti menerima suap Rp 1,9 miliar dan menerima 5 tiket pesawat Batik Air kelas bisnis seharga Rp 10 juta dalam kasus penyidikan dugaan tindak pidana korupsi cetak sawah di daerah Ketapang, Kalimantan Barat.

Setelah menjalani hukuman selama kurang lebih 3 tahun Brotoseno mendapatkan bebas bersyarat dari Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham). Dia dibebaskan pada 15 Februari 2020.

Di akhir Mei 2022 lalu, Indonesia Corruption Watch (ICW) melontarkan dugaan bahwa setelah bebas Brotoseno kini kembali aktif bertugas menjadi penyidik di Bareskrim Polri. Merespons itu pihak Polri hanya menegaskan Brotoseno memang tidak pernah dipekat.

Berdasarkan hasil Sidang Kode Etik Profesi Polri (KEPP) tanggal 13 Oktober 2020, Brotoseno diberikan sanksi demosi atau pemindahtugasan jabatan. "Dijatuhi sanksi berupa perilaku pelanggaran dinyatakan sebagai perbuatan tercela, kewajiban pelanggar untuk meminta maaf secara lisan di hadapan sidang KKEP dan/atau secara tertulis kepada pimpinan Polri serta direkomendasikan dipindahtugaskan jabatan karena kecurigaan reoffending tersebut akan menjadi kasus hukum. Terjadilah Wall of Silence. Publik tak akan tahu-menahu," ujar Reza.

Menurut Reza, kini masyarakat menunggu sikap Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo terhadap polemik Brotoseno. Polri dinilai harus menjunjung tinggi standar etika, standar moralitas, dan standar ketataan hukum dan menepati komitmen untuk pemberantasan korupsi. ● han



IDN/ANTARA

PENGUNGKAPAN KASUS NARKOTIKA BNN PROVINSI BALI

Petugas bersenjata berjaga di dekat tersangka yang dihadirkan saat konferensi pers pengungkapan kasus narkotika di Kantor BNN Provinsi Bali, Denpasar, Bali, Selasa (31/5). BNN Provinsi Bali melakukan pengungkapan kasus tindak pidana narkotika selama bulan Mei 2022 dengan menangkap enam orang dari tiga jaringan dan mengamankan barang bukti 3.145,78 gram ganja dan 35,69 gram sabu-sabu.

9 Pelajar Ditangkap, Bawa Senjata Tajam Diduga Hendak Tawuran di Kemayoran

JAKARTA (IM) - Tim Patroli Presisi Polres Metro Jakarta Pusat menangkap sembilan pelajar yang diduga hendak melakukan aksi tawuran di Jalan Timah Raya, Kemayoran, Jakarta Pusat, pada Rabu (1/6) dini hari.
Kasat Samapta Polres Metro Jakarta Pusat Kompol Rustian Effendi mengatakan, pihaknya menemukan sejumlah senjata tajam yang dibawa untuk tawuran saat menggeledah para pelajar tersebut.
"Pas kami berhenti ternyata benar kami periksa ada senjata tajam," kata Rustian saat dihubungi wartawan, Rabu (1/6).
Karena kedatangan membawa senjata tajam, kata Rustian, kesembilan pelajar tersebut langsung ditahan

polisi. Menurut Rustian, para pelajar tersebut berasal dari wilayah Johar Baru yang hendak tawuran di Kemayoran.

"Masih anak-anak mereka, kami amankan mereka sebelum terjadi tawuran," katanya.

Dari penangkapan tersebut, polisi mengamankan satu buah samurai, satu pisau, delapan telepon genggam, dan tiga sepeda motor. Diwawancara terpisah, Kapolsek Kemayoran Kompol Ardiansyah mengungkapkan akan memanggil orangtua para pelajar tersebut untuk diberikan pembinaan.
"Kami bina, panggil orangtua dan kami kasih arahan," ungkap Ardiansyah. ● lus

Tiga Tersangka Kasus Gajah Mati di Aceh, Terancam 5 Tahun Penjara

ACEH (IM) - Kepolisian Resort Aceh Tenggara telah menangkap tiga tersangka diduga terlibat kasus kematian seekor gajah sumatera yang ditemukan di areal kebun milik warga Desa Bun-Bun Indah, Kecamatan Leuser pada 10 Mei 2022 lalu.
Gajah sumatera yang dilindungi ditemukan mati karena tersengat kabel listrik bertegangan tinggi. Sebelumnya, polisi telah memeriksa sebanyak tujuh orang saksi hingga akhirnya menetapkan tiga orang tersangka, yakni S (57), B (21) dan B (45). Bersamaan dengan itu, polisi juga mengamankan sejumlah barang bukti.
Bangkai satu ekor gajah ditemukan di Pegunungan Singelit di Desa Bun-Bun Indah. Gajah diduga mati tersengat arus listrik berte-

ganggan tinggi yang dipasangi di kebun tersangka untuk menghindari hama babi yang merusak dan memakan tanaman jagung milik tersangka.

Wakapolres Aceh Tenggara, Kompol Ichsan Pradita mengatakan, kondisi gajah saat ditemukan sudah mengalami autolisis atau pembusukan.

"Kematian gajah kurang lebih 8 hari pada saat ditemukan dan ditemukan rongga yang seharusnya melekat gading, namun gading sudah dihilang," ucap Ichsan.

Untuk mempertanggung jawabkan perbuatannya, ketiga tersangka dikenakan dengan pasal dan undang-undang dengan ancaman maksimal 5 tahun penjara. ● lus

JAKARTA (IM) - Detasemen Khusus (Densus) 88 Antiteror Polri mengungkapkan, IA, mahasiswa tersangka terorisme mendapatkan konten propaganda Islamic State of Iraq and Syria (ISIS) dari anggota kelompok Jamaah Ansharud Daulah (JAD).

Adapun IA merupakan mahasiswa Universitas Brawijaya (UB) yang ditangkap terkait tindak pidana terorisme pada 23 Mei 2022. IA kerap menebarkan konten-konten propaganda melalui media sosialnya.

"Mendapatkan materi

konten dari tersangka yang sudah ditangkap di Jakarta, MR," ujar Kepala Bagian (Kabin) Batuan Operasi (Banops) Densus 88 Antiteror Polri Kombes Aswin Sirega saat dikonfirmasi, Rabu (1/6).

Menurut Aswin, target propaganda IA adalah masyarakat secara umum. IA juga banyak menggunakan grup atau fan base di media sosial Facebook. Aswin menambahkan, isi propaganda yang disebar oleh IA berkaitan dengan dukungan terhadap ISIS. Materi propaganda itu juga banyak berupa video,

Polisi Kerahkan 1.700 Personel untuk Amankan Ajang Internasional Formula E

JAKARTA (IM) - Polda Metro Jaya mengerahkan sebanyak 1.700 personel untuk mengamankan balap mobil listrik Formula E yang akan digelar pada 4 Juni 2022. Pengamanan di luar arena pertandingan akan menjadi fokus utama.

Kepala Biro Operasional Polda Metro Jaya Kombes Marsudianto mengatakan, pihaknya hanya akan fokus mengamankan di ring dua. Sementara pengamanan di dalam lokasi pertandingan akan dilakukan oleh pihak security. "Kami sudah menyiapkan personel sebanyak 1700 untuk pengamanan terutama di ring dua," kata Marsudianto dikutip MNC pada Rabu (1/6).

Selain itu pihaknya juga akan menghentikan setiap kendaraan dengan muatan besar melintas satu jam menjelang kehadiran Presiden Joko Widodo. Sementara pengamanan khusus Presiden akan dilakukan langsung oleh pihak TNI.

Pihaknya juga telah berkoordinasi dengan pihak terkait termasuk dengan pengamanan presiden atau Paspampres agar acara tersebut berjalan dengan lancar.

"Nantinya kendaraan-kendaraan besar, terutama kontainer akan kami hentikan sampai Presiden selesai kegiatan dari sini baru kita buka kembali, untuk sementara saja," ucapnya.

Sebelumnya Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Endra Zulpan menuturkan pihaknya akan memberikan pengamanan ekstra terkait gelaran tersebut. Pengamanan perlu dilakukan mengingat jumlah penonton Formula E mencapai puluhan ribu orang.

"Berdasarkan data yang kita terima dari panitia dan rapat koordinasi yang kita lakukan penonton cukup banyak. Penonton di dalam aja 20 ribu," ujarnya.

Sebagai informasi, Kejuaraan mobil listrik yang bertajuk Formula E FIA 2022 tersebut telah digelar secara resmi sejak 28 Janu-

ari 2022 lalu. Rencananya balapan Formula E 2022 berakhir pada 14 Agustus. Balapan di Jakarta sendiri akan diselenggarakan pada Sabtu 4 Juni 2022.

Jakarta International E-Prix Circuit memiliki panjang hingga 2.400 km dengan total 18 tikungan. Kapasitas penonton yang disediakan adalah 50.000, meski jumlah penonton yang ditampung dikabarkan tak sampai 100% untuk balapan kali ini.

Semua seri balapan Formula E bisa disaksikan secara live melalui channel SPOiV di Vision+. "Menjadi tuan rumah salah satu ajang olahraga ternama dunia tentunya sangat membanggakan bagi Indonesia. Untuk mendukung Formula E di Indonesia tahun ini, Vision+ menyiarkan balapan Formula E secara live yang bisa dinikmati oleh masyarakat dari mana saja, sehingga tak perlu khawatir jika tidak bisa menyaksikan langsung di sirkuit," ujar Managing Director Vision+, Clarissa Tanoesoedibjo. ● lus



IDN/ANT

POLDA UNGKAP PENYELEWENGAN SOLAR BERSUBSIDI

Kasubdit IV Dit Reskrim Poldakalbar Komisarisi Polisi Yasir Ahmadi (kanan) memperlihatkan barang bukti saat rilis kasus penyelewengan solar bersubsidi di Polda Kalimantan Barat di Pontianak, Rabu (1/6). Polda Kalbar telah mengungkap 19 kasus penyelewengan BBM jenis solar bersubsidi yang dijual dibawah Harga Eceran Tertinggi dan menangkap 24 pelaku serta mengamankan 54.180 liter solar senilai Rp10 miliar, satu unit kapal, dan 20 mobil sejak Januari hingga Mei 2022.